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4. Protokoll Zoom-Meeting Vorbereitungstreffen Festbundestag 2022 

Mi, 10.11.21, ab 18 Uhr 

Anwesende: , Hildegund Fauler, Jutta Havranek, Elke Holubetz-Daschil, Gunther Kolar, Werner Kotek, Bernhard Kotek, 
Amelie Mauser, Rita Mullen, Gabi Ratzenberger, Gerald Schlatte, Conny Waldek, Leo Zachl 

Kursiv: wurde nach der Sitzung angemerkt/ergänzt 

Ziel der Sitzung: 

Haben sich weitere Zuständige nach der Motivations-Mailaussendung gefunden? Was konnte bisher 
erledigt werden? 

 

1)  Motivations-Mail für potenzielle Helferleins 

Am 12.10 hat Rita wie vereinbart eine E-Mailaussendung an 399 Adressen aus der WV-Datenbank gemacht. 
85 Fehlermeldungen kamen zurück. 

Rita und Amelie haben nun eine online-liste mit den fehlerhaften Adressen erstellt, bitte diese bis Ende 
Kalenderwoche 48 (Ende Nov/Anf. Dez.) durchschauen, ob ihr Adressen kennt und ausbessern könnt. 

Leo wird diese dann in der Adressdatenbank aktualisieren. 

Vier aktive Rückmeldungen kamen: 

- Karl Marschhofer hilft gerne mit (wird von Elke kontaktiert) 
- Dietmar Kolar übernimmt ev. ein Heckenuni-Thema, und Notizen/Fragen zu Trivial Pursuit 
- Norbert Prohaska bedankt sich für die Info. 
- Pauli Ploberger hilft bei Jurtenburg mit. 

(Kurze Diskussion darüber, ob die Aussendung möglicherweise bei einigen im Spamordner gelandet ist?). 

 

2) Jurtenburg/ Kaffeehausjurte 

Gunther hat mit den Spenden für die Bundesjurte ein neues Jurtendach angeschafft. Seitenränder gibt es 
von den anderen Jurten noch genug  ausreichend Material für Jurtenburg vorhanden. Zuständig für den 
Bau: Gunther; Georg Hummitzsch hilft bei Planung mit (weitere Helfer: Pauli P., Fam. Holter?,…). 

Ausstattung 

Biertische und -bänke, Häferl, Kannen, Kerzenleuchter, Teppiche, Ofen (neu!) sollen wie beim FeBuTa 2016 
aus Linz (Koteks, Fauler-Bartls, Kolars, etc.) kommen. 

Teams für Kaffeehausjurte 

Samstag: OÖ-Team (Hilde, Sigrun & Co) 

Sonntag: SBG-Team (ev. wäre eine Ansprechperson gut) 

Teams sind vor allem für Betreuung vor Ort (Kaffeekochen, Kuchen auftischen, Geschirrabwasch) zuständig. 
Kuchen soll von allen kommen (besonders von den Autofahrern). 
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3) Ökoklo 

Rita hat sich erkundigt bzgl. Kosten etc., es gibt nur einen Anbieter in Österreich. Es wurde entschieden, 
dass wir keine Waschstation benötigen und 3 Klos (ohne Pissoir)ausreichen sollten (bei einem Klo werden 
zwei Behälter mitgeliefert, Fassungsvermögen von einem Behälter: 150 Klogänge). 

Kostenpunkt für 3 Klos ca. 1000€*. Werner sucht alte Rechnung, um Ausgaben mit Dixiklos zu vergleichen. 
Rita wird Angebotsanfrage auf 3 Klos anpassen und nachfragen, ob zusätzliche Austauschbehälter 
mitbestellt werden können. 

*Ergänzende Meldung von Rita: 3 Oeklos kosten 1243,20 € (der Preis beinhaltet zusätzliche Kanister); also 
pro Person ca. 5 Euro im Lagerbeitrag (gerechnet für 250 Leuten). Wenn wir das Angebot annehmen müssen 
50% vorab bezahlt werden. Wenn in KW 47 keine Gegenstimmen kommen, wird das Angebot angenommen. 

 

Es wurde über erwartbare Personenzahl diskutiert. Schätzung und Erfahrungen von bisherigen FeBuTas: 
max. 250 Leute gleichzeitig anwesend (zu Höchstzeiten bzw. mit Tagesgästen: 350 – 450 Personen). 

 

4) Volleyballturniere 

Volleyballbeauftragter: Leo = Organisator und Oberchecker (hat keinen Bedarf an Helfern und Material wie 
Netze/Linien in der Sitzung vermeldet). 

 

5) Anmeldungen Festbundestag 

Werner hat beim „Grünau Hof“ in Grünau im Almtal schon mal alle Zimmer vorreserviert (bis auf 2-3, die 
bereits von einer Familie reserviert waren), und wird Gerald Schlatte den Kontakt zum 
Hof/Reservierungsmail zukommen lassen. Der Pfarrsaal ist auch bereits für Samstag reserviert (für Tanzen 
und offene Bühne). 

Zuständiger für Ältere und Reservierungen am Grünau Hof: Gerald Schlatte 

Zuständige für alle anderen Anmeldungen: Conny und Elke 

Es wurde beschlossen eine eigene Anmeldeadresse (anmeldung@wandervogel.at) einzurichten, Bitte an 
Leo diese zu erstellen. Anmeldungen der Jungen Wandervögel werden am besten über den Gruppenleiter 
weitergegeben. Anmeldeliste soll nur für Zuständige einsehbar sein. 

 

Diskussion darüber welche Daten erfasst werden sollten, Einigung auf Excelformular (siehe Vorlage Google 
Drive). Wahrscheinlich ist, dass aufgrund von Corona eher mehr Daten wie Anreise und Abreise sowie 
Corona-Status dokumentiert werden müssen (für Quartier und Zeltplatz!). Außerdem werden sich 
voraussichtlich auch Tagesgäste anmelden müssen. 

Nini ergänzt, dass man die Veranstaltung auch bei der Gemeinde anmelden muss (Zuständige Elke). 

 

6) Google-Drive Link 

https://drive.google.com/drive/folders/1e0PdqD750biN2nCwR6BecsF0F89RkYt2?usp=sharing 
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Der Google Drive Ordner wächst und gedeiht, bitte regelmäßig reinschauen, aktuell halten (jeder darf 
reinschreiben!) und Link unter Favoriten abspeichern! Dort sind auch alle Protokolle der Besprechungen 
abgelegt. 

 

7) Noch zu vergebende Aufgaben/noch zu klären 

 FeBuTa-Bänder organisieren – Zuständige? 

 Lagerreporter-Team – Zuständige? 

 Marktschreier/Kuhglocke um alle zu informieren – Zuständige? 

 Wann/wo gibt es den WV-Artikel stand? 

 Ist das Lagerbüro immer offen? Öffnungszeiten? 

 Soll die Klo-Betreuung in Gruppen aufgeteilt werden? Ist ev. leichter zu betreuen ? (Nachträgliche 

Ergänzung von Elke) 

 Covid-Beauftragte Ute und Elke überlegen, ob sie den grünen Pass digital auslesen sollten. Viele 

haben den Nachweis wohl am Handy. 

 

8) Nächstes Treffen/ To Dos Jänner 2022 

Werner hat Doodle für nächstes Treffen erstellt (soll entw. am 12/13/14.01.22 stattfinden), bitte 
teilnehmen: https://doodle.com/poll/hbyusbkk4cyg4ck7?utm_source=poll&utm_medium=link 

 

To Dos fürs nächste Treffen: 

- Wurden festgelegte Aufgaben erledigt? 

- Programm (wann findet was genau statt) gemeinsam fixieren, um Programm und Einladung im 
Vogelgezwitscher zu veröffentlichen (Februar). 

- Noch offene Aufgaben/Fragen klären 

 

9) Nicht FeBuTa-Themen: 

 Felicitas wollte wissen, wer WV-Stempel hat? Nini vermutet, dass bei Jürgen einer liegt? Ansonsten 
gibt es nur veraltete mit „Junger Bund“. Die Jungen haben auf jeden Fall keinen. 
 

 Absage Linzer Tanzfest: einige Ältere haben sich schlecht informiert gefühlt, da Absage nur an 
info@wandervogel.at ging bzw. auf der Homepage aktualisiert wurde. Die WV-Gesamtleitung 
wurde mittlerweile von Amelie und Conny zum info-Verteiler hinzugefügt, Elke fragt bei der 
Salzburger Landesgruppe nach wer noch in den Verteiler will. 
 
 

Protokoll: Conny Waldek 


